

Medienmitteilung vom 29.04.2019

Das Festival Juvenalia 2019 präsentiert ein vielfältiges, interaktives Programm!

Am 18. Mai 2019 wird die vierte Ausgabe des Festivals Juvenalia von 10 bis 18 Uhr für gute Stimmung auf dem Georges-Python-Platz sorgen! Die im Kinder- und Jugendbereich tätigen Organisationen präsentieren mit Spielen, Aktionen, Vorführungen, Geschichten, Konzerten, Tanzshows und vielem mehr ihre Aktivitäten. Die heitere, interaktive Veranstaltung ist kostenlos und macht das grosse Angebot an ausserschulischen Aktivitäten im ganzen Kanton sichtbar.

31 Vereine und Jugendgruppen

An der vierten Ausgabe des Festivals Juvenalia hat das Freiburger Publikum Gelegenheit, auf der Bühne und an verschiedenen Ständen die Aktivitäten von 31 Freiburger Vereinen und Jugendgruppen kennenzulernen. Das Organisationskomitee freut sich, dass auch in diesem Jahr im ganzen Kanton tätige Organisationen und Verbände dabei sind, z. B. die Association fribourgeoise des animateurs socioculturels, Pro Juventute, FriTime, die Jubla und der Verein Familienbegleitung. Bereits bekannte und neue Organisationen kommen am Festivaltag zusammen, um den Besucherinnen und Besuchern eine grosse Palette an vielseitigen, lustigen und überraschenden Aktivitäten zu bieten! Geschichtsfans können bei Shows und Einführungen in historische Kampfkünste testen, ob sie das Zeug zum Ritter haben. Gleichzeitig erhalten Akrobatinnen und Akrobaten Einblick in die Welt des Zirkus Toamême und können sich auf der Hüpfburg der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg verausgaben. Der Samariterverband Freiburg und der Verein 38,5 geben eine spielerische und originelle Einführung in Pflege und Erste Hilfe für Kinder, während die Stiftung SimplyScience und das Naturhistorische Museum den Wissenschaftler in ihnen wecken. Kreative Köpfe kommen bei Lanterne Magique und dem Verein maxi beaux arts auf ihre Kosten und für Sportler bieten die Stiftung IdéeSport und die Rugbyschule Freiburg Gelegenheit zum Austoben. Als wohlverdiente Pause zwischen zwei Aktivitäten werden auf der Bühne immer wieder verschiedene Aufführungen gezeigt. Der Kinderchor «Les Zéphyr» wird das Spektakel um 10.30 Uhr eröffnen. Anschliessend entführt Pro Juventute das Publikum mit Geschichten in eine verwunschene Märchenwelt. Um 13 und 16.30 Uhr nimmt uns das Puppentheater Crapouille mit auf ein Abenteuer mit Colette dem Frosch. Am restlichen Nachmittag erfreuen Tanz und Gesang Augen und Ohren der Besucher. Und das ist nur ein kleiner Teil der Aktivitäten, die das Publikum an diesem Tag erwartet. Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich überraschen!

Ein Tag, der verbindet

Menschen zusammenbringen, Spass haben, staunen ... das sind nur einige der Ziele des Organisationskomitees. Die Einzigartigkeit und der Mehrwert dieser Veranstaltung liegen in ihrer Fähigkeit, an einem Tag und an einem Ort das gesamte Freiburger Potenzial im Bereich der ausserschulischen Aktivitäten zu vereinen. Juvenalia vernetzt die kantonalen Akteure der Kinder- und Jugendförderung und gibt ihnen Gelegenheit, durch spannende und lustige Aktivitäten auf sich aufmerksam zu machen. Sowohl das Programm der Stände als auch das der Bühne wurde so zusammengestellt, dass Festivalbesucher jeden Alters und aus beiden Sprachregionen auf ihre Kosten kommen. Somit können Kinder, Jugendliche und Eltern in verschiedene faszinierende Welten eintauchen und etwas erleben, das sie so schnell nicht vergessen werden!

Im Zeichen des Traums

Nach dem Erfolg der ersten thematischen Ausgabe des Festivals im Vorjahr, die ganz im Zeichen der Bewegung stand, dreht sich bei der vierten Ausgabe von Juvenalia alles um den Traum. Das Thema steht für die vielen Möglichkeiten, die uns in unserer Kindheit und unseren Jugendjahren offenstehen. Fantasie, Wunder und Mysterien werden für Festivalbesucher und Teilnehmer gleichermaßen an der Tagesordnung sein! Gleich einem roten Faden wird das Thema Traum die verschiedenen Bereiche des Festivals Juvenalia verbinden und sich in der Dekoration, der Kommunikation und den von den Organisationen angebotenen Aktivitäten widerspiegeln. Das Publikum und die Organisationen erwartet ein Tag voller Magie, Träume und Märchen.

Organisation und Unterstützung

Das Festival Juvenalia wird von Frisbee, dem Freiburger Netzwerk der Kinder- und Jugendorganisationen, koordiniert. Die Durchführung des Festivals wäre ohne die Hilfe von rund 30 Freiwilligen, die bei der Ausgabe 2019 im Einsatz sind, sowie die Unterstützung der Freiburger Direktion für Gesundheit und Soziales (GSD) und der Loterie Romande nicht möglich. Im Sinne der nachhaltigen Mobilität hat das Festival Juvenalia ausserdem seine institutionelle Partnerschaft mit den Freiburger Verkehrsbetrieben (TPF) dauerhaft gesichert.

Weitere Informationen: www.juvenalia.ch

Kontakt:

Aurélie Cavin, Projektverantwortliche Festival Juvenalia – coordination@frisbeenet.ch – 077 463 58 10
Pauline Wyssa, Medienverantwortliche – pauline@juvenalia.ch – 079 273 16 56